

主な活動経過 & 予定

- 1月**
- ・議長室新年挨拶来訪者対応（新年を実感）
 - ・商工会議所互礼会（会頭が攻めを！心強い）
 - ・出初式（消防団精神の継承を是非）
 - ・成人式（頼もしくもあり…）
 - ・柔道道場開き（礼儀正しさに敬礼）
 - ・議長就任祝賀式・議会広報特別委員会
 - ・伊賀市議会報告会（議会改革の一步へ）
 - ・議会運営委員会視察（地域差を驚感）
 - ・後援会総会（増え続ける参加者に感謝）
 - ・議会運営委員会（予算・決算審査検討）
 - ・ライン議長会（可児の議会改革取組報告）

- 2月**
- ・議会改革調査研究プロジェクトチーム（PT）発足
 - ・支援学級発表会（真剣さに圧倒）・県議長会
 - ・足跡化石見学（レプリカ&一部保存に安堵）
 - ・バス活性化委員会（足元を見つめることを）
 - ・小中学校作品発表会（ケータイ心配の対象年代？）
 - ・帷子商工会イルミネーション撤去（地域活性へ）
 - ・議会運営委員会・全員協議会
 - ・新人議員研修会（法定受託事務の私見発表）
 - ・第2回PT・第1回臨時議会（政権交代の対応）
 - ・都市計画審議会（市民の期待に応えたい）
 - ・国民健康保険講演会・可児川清掃
 - ・シティマラソン（土産と風呂位の配慮を）
 - ・議会運営委員会・議員全員協議会（予算説明）
 - ・加茂学園説明会（地域にケアホーム建設）
 - ・花フェスタ説明会（可児市のバラの運命は）
 - ・第3回議会改革調査研究PT・環境フェスタ

- 3月**
- ・第2回議会定例会（新年度予算審議開戦）
 - ・広報特別委員会・予算説明会
 - ・一般質問（市民憲章・商品券・道の駅）
 - ・中学校卒業式（新資源発信となれ）
 - ・第4回PT・新人議員研修会（名古屋市議会検証）
 - ・ソフトボール開幕式（パラリンピック精神で挨拶）
 - ・文教福祉委員会（新年度予算の徹底審査）
 - ・新人議員VS市長懇談会（本音トークに近づく）
 - ・議員全員協議会・自治連送別会（地域奉仕軍団）
 - ・名鉄広見線対策特別委員会・第5回PT
 - ・本会議（予算総額475億強・4.7%up決定）
 - ・小学校卒業式（羽ばたきのステップに）
 - ・議会運営委員会（決算審査方法）
 - ・共和中学校組合

- 予定**
- ・6月4日 第3回議会定例会開会
 - ・6月14日～ 一般質問開始

さかしまさし通信

まゆなかな



満開の市役所の桜

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかしまさし
座右の銘 広く深くゆっくり

とベテラン議員1名で、議会改革調査研究プロジェクトチームを立ち上げました。（残念ながらもまだ非公式組織です）

このような、開かれた議会に向けた歩みに、全力を注ぎたいと思っておりますので、変わらぬご支援のほどお願い申し上げます。

皆様
お健やかにお過ごしのことと存じます。
副議長の一般質問が長い慣例を破って遂にできるようなりました。
また一期目議員8名全員

「副議長のひとり言」は「まさしの議会発言」に戻しました。

まさしの議会発言①

■市民憲章の価値判断は

問 市民憲章の精神具現化に向けた取り組みは。市民参画や市民協働に活用を。学校等での取り組みは。教育委員会の所管を総務や企画部門に変更して幅広い普及活動をしては。36年前の憲章を見直す気持ちは。多言語版を作っては。総合計画との整合性は。

■企画部長・教育長・市長

答 高齢者大学での朗読や成人式のパンフレットに載せている。規格を変えた市民憲章板を製作し各所に設置したい。学校等での意思を徹底したい。所管の変更は考えていません。見直しは機会があれば検討したい。総合計画との整合性は問題とならない。



市役所一階に掲げられた市民憲章

まさしの議会発言②

■プレミアム商品券の発行事業を

問

今夏実施予定の3億3千万円分のプレミアム商品券発行事業の費用対効果予測は。前回は

平日のみで完売したことや、一人で多額の購入ができたことへの対策は。地元商店に経済効果が限定的であったことの反省は。来年度以降の事業継続予定は。

■環境経済部長

答 1億8百万円の新たな消費、経済効果を期待。休日の販売を実施し、特集した「広報かに」の持参者に販売する。事業者は呼び込む努力をして欲しい。今後は経済情勢を見て判断します。

まさしの議会発言③

■道の駅「可児ツテ」オープン予定は

問

昨年9月15日発行の「広報かに」に平成22年春オープンと報じられたが現状は。

■環境経済部長

予定が遅れて9月になる見込み。

■問

どの様な理由で遅れたのか。

■答

建物、施設全体のコンセプトの調整に時間が掛かった。

■意見

基本部分であるコンセプトがブレる様では心配だ。時間を掛けた分より素晴らしいものを作って欲しい。



可児川下流域自然公園のカタクリ

知って得するマメ知識 <vol.11>

ひつじの毛のお話し

ウールは空気清浄機?

それはホントです。ウールには発ガン性のあるホルムアルデヒドなどの化学物質を吸着し、無害なものにすることで、空気を浄化する働きがあります。(ニュージランド羊毛研究所 S. M. Causey 等の報告による) 部屋にウールのカーペットを敷くことは、天然の空気清浄器を備えることになりま



●ロハス (LOHAS) の窓●
は今回休ませていただきます。



3月19日に咲いた帷子公民館の桜

昨年の政権交代と名古屋市議会の大騒ぎは、一見無関係に見えますが共通項が多いように思います。前者は情性化した政治にクサビを打ちたいとの願いで有権者が行動した結果であり、後者はその社会現象に便乗して改革を目指す、パフォーマンス優先市長が、自浄作用を忘れた旧型議員に挑む、市民を忘れた駆け引き騒動の気がします。名古屋市が真の市民政治に政権交代することを期待します。

編集後記